

# SSG fährt mit neuem Barwagen auf

Am 6. Oktober 2019 war die Schweizerische Speisewagen-Gesellschaft (SSG) anlässlich einer Brunchfahrt auf der Route Frauenfeld-Baden-Stein-Säckingen-Koblentz-Eglisau-Oerlikon-Frauenfeld unterwegs. Als Triebfahrzeug diente dabei die eigene Re 456 111, während die Anhängelast aus dem Barwagen «Interlaken», TEE-Speisewagen «Chur», Speisewagen «Lugano» und dem Servicewagen «Frauenfeld» bestand. Zum ersten Mal an einer öffentlichen Fahrt mit dabei war der Barwagen «Interlaken» BRDpm 56 80 86-95 134-6.

Für den Allgäuexpress (alex) wurden 2003 vier Bomz236 zu «treff»-Wagen der Gattung BRDpm umgebaut. Die Wagen wurden beim Umbau vollständig entkernt und in einen Grossraumwagen 2. Klasse mit Theke, Mehrzweckraum und behindertengerechtem WC umgebaut. Der heutige SSG-Wagen war dabei bei der Vogtlandbahn GmbH (VGB) immatrikuliert.

Nach der Übernahme durch die SSG wurde er im Wageninnern komplett neu gestaltet. Neben einer grosszügigen Bartheke weist er nun zwei Lounges, drei Zweiertische, eine WC-Anlage und ein Office auf. Das Äussere wurde im noblen blauen SSG-Design neu beklebt. Mit dem neuen Barwagen «Interlaken» hat die Schweiz ein weiteres helles und einladendes Charterfahrzeug vorzuweisen.

Hans Roth



Das Interieur in Blickrichtung der Bar mit den zwei Lounges und den drei Zweiertischen.



Der praktisch eingerichtete Barbereich, welcher zum Verweilen einlädt.



An der Brunchfahrt am 6. Oktober 2019 erstmals im Einsatz war der Barwagen «Interlaken», hier hinter der Re 456 111.